

議会日誌

4月

- ◎ 6日 県議長会会計監査・監事会
- ◎ 10日 一区議長会会計監査
- ◎ 11日 議会広報委員会/議会改革特別委員会
- ◎ 12日~13日 市民生活委員会行政視察
- ◎ 13日 県南都市問題協議会会計監査
- ◎ 16日 市民生活委員会
- ◎ 17日 議員互助会役員会
- ◎ 18日 議会広報委員会/総務委員会/文教・建設委員会
健康福祉委員会
- ◎ 19日 一区議長会総会
- ◎ 20日 県南都市問題協議会正副会長会議・役員会
- ◎ 24日 県議長会役員会・総会
- ◎ 25日 関東議長会総会/大分県大分市議会視察来庁
- ◎ 26日~27日 議会運営委員会視察

5月

- ◎ 2日 藤戸田衛生センター組合議会運営委員会
- ◎ 8日~9日 総務委員会行政視察
- ◎ 8日~10日 健康福祉委員会行政視察
- ◎ 9日 市民生活委員会
- ◎ 10日 文教・建設委員会市内視察/
福岡県太宰府市議会視察来庁
- ◎ 11日 議会広報研修会/宮崎県都城市議会視察来庁
- ◎ 14日 健康福祉委員会/議会改革特別委員会
- ◎ 15日 千葉県八街市議会視察来庁/藤戸田衛生センター組合議会
- ◎ 16日 総務委員会/市民生活委員会
- ◎ 16日~17日 文教・建設委員会行政視察
- ◎ 17日 鹿児島県指宿市議会視察来庁
- ◎ 18日 議員互助会役員会
- ◎ 22日~23日 議会広報委員会視察
- ◎ 23日 全国市議会議長会総会
- ◎ 25日 県議長会役員会
- ◎ 28日 議会広報委員会/議会運営委員会/総務委員会
文教・建設委員会/健康福祉委員会/市民生活委員会
- ◎ 29日 県南都市問題協議会総会・研修会

6月

- ◎ 4日 本会議(議案説明)/議会運営委員会
- ◎ 8日 本会議(議案質疑)/議会広報委員会
- ◎ 11日~14日 本会議(一般質問)
- ◎ 14日 議会運営委員会
- ◎ 15日 総務委員会/文教・建設委員会/健康福祉委員会
市民生活委員会
- ◎ 18日 交通対策特別委員会/議会改革特別委員会
議会運営委員会
- ◎ 19日 市民生活委員会
- ◎ 22日 本会議(委員長報告、討論、採決)/議員互助会役員会
- ◎ 26日 健康福祉委員会市内視察/市民生活委員会
- ◎ 27日 議員互助会厚生事業
- ◎ 29日 戸田競艇組合議会運営委員会/山形県酒田市議会視察来庁

戸田市政策研究所についての視察が増えています。

題字を書ってくれた人



字の形と、一文字一文字に気持ちを込めて書きました。これからも書道を頑張って書いていきたいです。

新曾中学校 1年 須田 大輝さん

議会広報委員会 視察報告

～岩手県雫石町/秋田県美郷町～

本音を「チョットひとりごと」として掲載

優良賞を受賞した「しづ
くいし議会だより」の特徴
は①横書き②一般質問の顔
写真のところにも本音を
「チョットひとりごと」と
して掲載③表紙写真は町内
在住のセミプロに撮影して
もらっていることなどです。
優秀賞を受賞した「みさ
と議会だより」の特徴は①
手にとって読んでもらえる
ように、表紙には町のフォ
トコンクール最優秀賞作品
を使うなど一番いいものを
採用②表紙にメイン記事の
見出しを大きく載せる③
文章を削るだけ削って余
白を確保していることな
どです。

視察を検証した結果、
今定例会号から、①表紙
にメイン記事の見出しを
載せる②表紙写真に短い
説明見出しをつける③つ
ぶやき、本音などの吹き
出しも、質問者の選択で
採用できることといたし
ました。



▲美郷町の議会広報特別委員会委員と一緒に

定例会の予定

9月

8月30日	本会議	議案説明
9月5日	本会議	質疑
6日	本会議	一般質問
7日	委員会	
11日	委員会	
12日	委員会	
14日	委員会	
18日	委員会	
19日	委員会	
26日	本会議	討論・採決

※日程は変更になる場合があります。
議会事務局にお問い合わせください。
議会事務局 ☎ 0441-18000
(内線 5260・5244・543)



ことしも節電の夏。
熱中症にならない
ように、体調に十
分気をつけてお過
ごしく下さい。

間

もなく64歳。生活習慣病の
総合商社である。先日、主
治医から、飲んでよい酒と悪い酒
について説明あり。ビール、日本
酒はNG。焼酎、ワイン、ウイ
スキーはGだそう。飲める酒があ
つてよかったが、深酒には気をつ
けねば！ (一)

3

・11を境に、自分の意識の中
で、自然災害の恐ろしいニ
ユースや、中学生の自殺事件の話
を聞くと、これからの子供たちは
大変だなーと思いました。孫との
会話中に、なぜか元気がなくなっ
てきました。(T)

笹

の葉さらさら、軒端に揺れ
る…七夕が近づくと切なく
なる。4年前の7月5日、僕にと
つて、家族にとって大切な人をな
くした。彼女は子宮がんだった。本人
はもろろん、周りの人たちのために、
これからもがんばります。(♀)

今

年の緑のカーテンは、ぶど
う(マスカット、ベリール)の
苗でチャレンジ！うまく育つか心
配ですが、夢は大きく、いつか戸
田ブランドのワインをつくるのを
目標に頑張るぞ!! (直)

表紙写真の説明

チョ～気持ちいい！……今年も子どもの国のプールが7月1日にオープンしました。初日から幼稚園児たちの歓声が飛び交い、思わず一緒に遊びたくなくなっていました。